



Syndic'toi pour donner du poids à nos revendications !

Adhérer au SNEP est un acte essentiel pour envoyer un message fort à notre ministre et gouvernement sur le poids de nos revendications :

- Oui M. le Ministre, la profession a besoin d'être consultée pour construire et mettre en place les réformes éducatives
- oui M. le Ministre, le dialogue social que vous affichez comme essentiel doit être un fait avec le maintien des commissions administratives paritaires où nos élus sont présents pour défendre nos droits.
- Oui M. le Ministre, l'enseignement de l'EPS ne peut se dispenser d'enseignants formés, recrutés par concours sous statut Fonction publique, garant d'une responsabilité et d'un service public sur tout le territoire.
- Oui M. le Ministre, l'augmentation des effectifs appellent à un recrutement massif de professeurs d'EPS 1500 postes dès 2020.

... Autant de choses, mais pas que, surtout pas sans toi c'est certain.

Jean Luc SABY
Secrétaire académique SNEP 47
jlsaby@gmail.com